



Presseinformation

Nr. 38/18
09.08.2018

A9, Deckenbauarbeiten zwischen der Anschlussstelle Denkendorf und Stammham in Fahrtrichtung München von Montag, den 13. August 2018 bis voraussichtlich Mitte Oktober.

Die Autobahndirektion Nordbayern erneuert auf der Bundesautobahn A9 zwischen der Anschlussstelle Denkendorf und der Direktionsgrenze der Autobahndirektion Nordbayern bei Stammham in Fahrtrichtung München die Fahrbahndecke.

Auf einer Strecke von circa 6 Kilometern wird dabei ein moderner, lärmtechnisch optimierter Splittmastixasphaltbelag eingebaut.

Während der Bauzeit wird der gesamte Verkehr über die Richtungsfahrbahn Nürnberg geführt, dabei stehen dem Verkehr in Richtung Nürnberg drei Fahrstreifen und dem Verkehr in Richtung München zwei Fahrstreifen zur Verfügung.

Die Kosten der Maßnahme betragen circa 7,5 Millionen Euro.

Die Deckenerneuerung ist wegen zunehmender Schäden an der circa 20 Jahre alten Fahrbahndecke erforderlich. Die vorhandene Deckschicht wird durch einen modernen, lärmtechnisch optimierten Splittmastixasphaltbelag ersetzt.

Im Rahmen der Maßnahme werden rund 90.000 Quadratmeter Asphalt abgefräst und circa 33.000 Tonnen Asphaltmischgut eingebaut. Die Bauarbeiten werden von Montag bis Samstag unter Ausnutzung der Tageshelligkeit, sowie auch teilweise nachts durchgeführt.

Wir bitten die Verkehrsteilnehmer um erhöhte Vorsicht und Aufmerksamkeit im Bereich der baustellenbedingt geänderten Verkehrsführung.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter <http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/> und unter <http://www.bayerninfo.de/>.

Dienstgebäude
Nürnberger Str. 18
90762 Fürth

E-Mail:
poststelle-dstfue@abdnb.bayern.de
Internet:
<http://www.abdnb.bayern.de>

Telefon: 09 11 / 52 04-2 00
Fax: 09 11 / 52 04-2 99